

Wir das Hohe Konzil zu Kilkaniens unter der Leitung der Erzmerline Kilkaniens und dem weisen Ratschluss der Könige zu Inster, Winster und Eyster mit den Gesandten der Lowlandischen, Highlandischen und Unstrischen Reichen entsenden allen nicht kilkanischen Völkern unsere Grüße.

Wir geben bekannt und tuen Kund, dass auf dem großen Konzil zu \_\_\_\_\_, das währte vom \_\_\_ des \_\_\_ bis \_\_\_ des \_\_\_\_\_ folgender Ratsschluss ergangen ist.

Nach reiflichen Überlegungen und intensiven Gesprächen sind wir, das Konzil, zu dem Entschluss gekommen das für jetzt und in alle Zeiten die Namen unserer höchsteigenen kilkanischen Gottheiten in Urkundenform niedergelegt werden sollen. Diese Urkunden werden hinterlegt in den Sitzen der Erzmerline und an Höfen der Könige der kilkanischen Länder, sollten die Königssitze einmal verwaist sein, sind die Urkunden dem nächstliegenden Erzmerlin zuzuführen. Dort werden sie sicher Verwahrt. Den Inhalt dieser Urkunden dürfen sich allein die Erzmerline und Könige vor Augen führen. So es denn Streitigkeiten im gebrauch der Götternamen Kilkaniens gibt, hat man sich an den nächsten erreichbaren Erzmerlin oder einen Königshof zu wenden um dort um Rat zu suchen.

Um der Verschiedenheit der Landesteile Kilkaniens gerecht zu werden sind hier auch ihre verschiedenen gebräuchlichen Namen für die gleiche Gottheit in dieser Urkunde besiegelt worden, so dass kein Teil Kilkaniens benachteiligt wird.

Ferner legen wir fest das die Verwendung alter Götternamen die nicht in dieser Urkunde von uns besiegelt sind von nun an nicht mehr genannt werden dürfen. Jeder der diesem Ratschluss widerspricht soll als Ketzer verfolgt werden und der geistlichen Gerichtsbarkeit überstellt werden, um sein gerechtes Urteil zu empfangen.

Gegeben zu \_\_\_ am \_\_\_ im Königreich Inster das das \_\_\_ Jahr der Herrschaft König Oweins ist.

gesiegelt von den Erzmerlinen und den Königen von Inster, Winster und Eyster und den Führern der Gesandtschaften aus den Highlands, Lowlands und Unster